

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay

Salto mantendría la misma alineación titular para el próximo encuentro

Deportes



Publicada el: 24/01/25	Visitas: 57
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 31	Puntaje: 4.3

https://www.ultimasnoticias.com.uy/deportes/salto-mantendria-la-misma-alineacion-titular-para-el-pro ximo-encuentro_15557.php



Deportes

Salto mantendría la misma alineación titular para el próximo encuentro

Salto apostará a la continuidad con el mismo equipo titular en el próximo partido.

Rony Costa y su Plantel Se Preparan para el Encuentro ante Artigas

En la jornada de entrenamiento, algunos jugadores se distraen con un juego de fútbol-tenis, mientras otros reciben atención del kinesiólogo, posiblemente atendiendo molestias acumuladas durante la semana o del pasado fin de semana. Rony Costa, el entrenador, se erige al frente y convoca a su

Con un par de palas, da inicio a una serie de ejercicios de calentamiento con pelota.

Los jugadores tocan y se desplazan, mientras su ayudante

supervisa sus movimientos.

Los arqueros, bajo la dirección de Álvaro Alves, realizan sus

<u>rutinas</u> por separado.

Entre los presentes se encuentra Braian Rodríguez, goleador del Gladiador en 2024, quien participa de las actividades actuales solo para entrenamiento por el momento.

Durante la práctica, implémentan una nueva variación en su juego de toques: incorporan asistencias con la mano para que el

receptor devuelva de cabeza.

En el otro extremo del campo, los porteros trabajan en la

recepción de centros.

Tras media hora de calentamiento, se inicia un partido en media cancha con dos equipos y uno esperando afuera, conformados

por ocho jugadores cada uno.

El ritmo del juego es intenso, enfocado en la dinámica y el pase corto, manteniendo una concentración defensiva constante. La présión alta se convierte en una característica común de los tres conjuntos, y aparecen destellos individuales. Sin embargo, también surgen quejas por parte de Costa, quien

señala la falta de esfuerzo y colaboración de algunos jugadores, que se muestran susceptibles a errores propios o ajenos.

Después de casi una hora de juego, el entrenador concluye la práctica física.

Entrevista con Rony Costa

Finalizada la sesión, CAMBIO tuvo la oportunidad de dialogar con Rony Costa, director técnico de la selección de Salto Capital.

¿Qué sensaciones te dejó el partido ante Tacuarembó y cómo te preparas para enfrentar a Artigas? "El primer sabor es disfrutable, obviamente dulce. Ganar en casa es una obligación.

A medida que avanza el análisis, revisamos los detalles y errores.

Es positivo corregir mientras ganamos en vez de hacerlo tras un mal resultado. Respecto a Artigas, tenemos información y sabemos lo que nos espera.

Vamos a mantener el mismo sistema y seguir trabajando en busca de los tres

¿Considerás que el reciente partido entre Paysandú y Artigas puede influir en

el desempeño futbolístico? "No, creo que eso ocurre en todos lados menos en el nuestro, donde cuidamos al que viene de afuera.

En otros lugares, el local tiene más atención.

Es algo que ha sido así durante 20 años.

Debemos tener cuidado tanto en la previa como en el momento posterior.

Dentro del campo, tenemos que hacer nuestro trabajo y salir a buscar los tres puntos.

"Sobre Braian Rodríguez, ¿está solo como sparring o hay posibilidades de más? "Braian está en la lista de los cuarenta, como Paolo Tabares.

Si vemos que están en buenas condiciones y necesitamos utilizarlos, lo haremos.

"Por último, ¿repetirás la oncena el sábado o habrá sorpresas? "La idea es mantener el equipo; 'cuadro que gana no se toca'.

Sin embargo, tengo algunas ideas innovadoras.

Creo que mantendremos la misma alineación y realizaremos modificaciones durante el transcurso del partido.

Fuente: Diario Cambio

Imágenes

SALTO MANTENDRÍA LA MISMA ALINEACIÓN TITULAR PARA EL PRÓXIMO ENCUENTRO

Salto mantendria la misma alineacion titular para el proximo encuentro

Tags

algunos, jugadores, embargo, entrenador, partido, momento, entrenamiento, tenemos, calentamiento, errores, mantener, artigas

Noticias relacionadas

4.5 * Colegio Médico del Uruguay: garantizando la calidad en la atención médica

- 4.6 * El Estadio Artigas se vistió de gala para recibir a las selecciones de Paysandú en un emocionante encuentro
- 5.0 * Las selecciones sanduceras mantienen su intensa preparación en busca del éxito deportivo
- 4.9 * El 2024 marcará un hito al ser el primer año en rebasar la barrera de 1,5 °c de aumento en las temperaturas globales
- 4.9 * Paysandú busca sumar su segunda victoria al enfrentar a Artigas en un emocionante duelo
- 5.0 * Uruguay regresa al campo de juego con la necesidad imperiosa de sumar de a tres para recuperar el ánimo; conoce la alineación que presentará Bielsa
- 3.6 * Se anticipa el once titular de la selección uruguaya para el duelo contra Paraguay
- 4.5 * Bomberos Voluntarios de Salto: un compromiso inquebrantable con la seguridad a través de la formación y el entrenamiento continuo
- 4.1 * La clave está en la organización y la permanencia de los cuerpos técnicos
- 3.6 * Marcelo Bielsa se pronuncia: "Lo ocurrido durante la semana no afecta nuestro rendimiento en el campo de juego

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales

Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad

Tecnología & internet
itulares del día
ribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo